

## 校長のつぶやき

校長室便り 第55号

令和2年3月17日 山内

○第一次選抜合格発表 - 69名の合格者 23日に2次募集 -



令和2年3月1日に卒業式を行い、84名の先輩方を送り出し、3月2日からは新型コロナウイルスの影響で休校が続き、城山は閑散とした日々が続いていました。

令和2年3月16日午後3時、久しぶりに若者の歓声が聞こえてきました。新入試制度第1回生となる、69名の合格者の受験番号が生徒昇降口上に掲示され

た瞬間でした。今年の中学3年生は、9年前の震災時に、幼稚園や保育園の卒園式も十分に行えず、今回の卒業式も簡略化の中で行われたと思います。新しい入試制度に挑戦することだけでも大変なのに、新型コロナウイルスの影響で不自由な中での受験だったと思います。しかし、あの震災を乗り越え、大切なのは「形式」ではなく「本当の心」だということを幼いながらも体験した皆さんなので、今回もきっと生きていく上で大切なものを見つけてくれたと思います。本校の職員も受験生の皆さんの歓声を聞いて、忙しい日々の苦勞が報われた思いです。今のところ25日には予備登校を行う予定です。その時お目にかかりましょう。いやその前にまだ受験は終わっていません。23日(月)に第二次募集を行います。岩高にはまだ枠が残っています。引き続き受験生の挑戦をお待ちしています。

○3月12日と19日 - 安否確認 -

1, 2年生は3月2日より臨時休校となりました。もう2週間を超えました。休み中の課題等の指示は3月1日の出校日やメール等で指示しましたが、3月12日の第1回目の学校への連絡「安否確認」は本当に学校に連絡をくれるのか、何より岩高生の体調は大丈夫なのか、正直不安でした。安心したのはほぼ全員の岩高生が連絡をくれたこと、大きく体調を崩している岩高生はいなかったことでした。日本国内で感染者が広がりを見せ、WHOも世界的な大規模感染を宣言しており、予断を許さない状況ですが、今のところ24日終業式と27日の離任式は行う予定で調整しています。そして19日には第2回目の「安否確認」連絡を待っています。まずは自分と家族の身をしっかりと守ってください。

城山に 春が来ました 発表板 やったあつたと 弾む若声